

Le thé à la menthe et aux pesticides !

Abderrahim DERRAJI - 2019-05-30 06:58:54 - Vu sur pharmacie.ma

Dans un courrier du 23 avril 2019 adressé au Wali de la Région de Souss Massa, la Direction régionale de Souss Massa de l'Office national de sécurité sanitaire des produits alimentaires (l'ONSSA) l'a informé qu'elle mis en place un plan de contrôle et de surveillance des résidus de pesticides sur la menthe au niveau des parcelles de production et au niveau de la distribution (Marché de gros). Cette Direction l'a également informé que les résultats d'analyses des échantillons prélevés dans le cadre de ces plans ont montré, au niveau national, des taux de non-conformité très élevés, dus soit à l'utilisation par les producteurs, de produits chimiques non-homologués ou à des taux de résidus élevés des produits homologués. Et eu égard au risque que constitue ces produits sur la santé des consommateurs, l'ONSAA a pris un série de mesures. Pour ce faire, cette Direction a sollicité le Wali d'intervenir auprès des différentes autorités locales pour apporter l'appui nécessaire à ses inspecteurs.